

"Arbeiten mit Ton" - die Ton AG / Ltg. Frau Lucke

Ton zu bearbeiten macht Spaß - und man kann viele schöne Geschenke daraus machen.

Zunächst wird der Ton so behandelt, dass man ihn gut formen kann.

Dann wird ausprobiert. Zunächst etwas, was nicht so schwierig ist, vielleicht einen Becher oder eine Schale. Mit der Zeit kann man dann auch anspruchsvollere Dinge anfertigen. Ist die Form entstanden, muss alles in den Brennofen, in dem der Ton bei hoher Temperatur gebrannt wird. Nach dem Auskühlen, was mehrere Tage dauert, kann die Form angefasst und glasiert werden, d.h. der Teller, Becher ... wird mit schönen Farben verziert.

Wer gerne handwerklich arbeitet und von der AG etwas zum Verschenken mit nach Hause nehmen möchte, ist bei uns genau richtig. Die AG wird seit über 15 Jahren von Frau Lucke geleitet und es macht uns immer Spaß.

